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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Rosenzweig, Kirstin     
Schappert, Ingrid     
Schulz, Frank     
Schulz, Klaus     
Schütrumpf, Otto     
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
Westrich, Sissi     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rudolf, Inge Dr.     
Zorn, Horst     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
16. Resolution "Soziale Stadt" (CDU, SPD, Grüne, FDP, ödp) 
 
 
Anträge 
 
1. Projekte Bildungsfond (SPD) 
 
2. Baumschutzsatzung (CDU) 
 
3. Flugplatz Finthen (ödp) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
5. Grundschule (Grüne) 
 
6. Straßenreinigungsgebühren (Grüne) 
 
7. Bau einer Biogasanlage (SPD) 
 
8. Grundschule (CDU) 
 
9. Bildungsfondsprojekte (ödp) 
 
10. Fahrradverleihsystem (SPD) 
 
11. Lerchenberger Förderverein (CDU) 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0577/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Vereinbarungen mit dem Luftfahrtverein 
 13.1. Antrag von Ferdinand Müller in der OBR-Sitzung vom 19. januar 2012betr. 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man nach Begründung der Dringlichkeit 

durch Herrn Stahl mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme des TOP 16 (Reso-

lution). 

  

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 

 

 
 
 

öffentlich 

 
 
Punkt 16 Resolution "Soziale Stadt" (CDU, SPD, Grüne, FDP, ödp) 
 

Herr Stahl erläutert den Inhalt und die Zielsetzung der Resolution, Anlage 2 . 

 

Herr Prof. Baum weist darauf hin, dass es grundsätzlich unerheblich ist, welcher Trä-

ger die Projekte weiterführt, Hauptsache sie werden weitergeführt. Die Resolution 

bezieht sich nicht nur auf den Stadtteiltreff, sondern auch auf die Hausaufgaben-

betreuung. Hier ist es wünschenswert, im Sinne der Kontinuität mit gleicher Perso-

nalausstattung wie bisher weiter zu arbeiten.  

 

Herr Wunderlich zeigt sich insgesamt einverstanden mit der Resolution, lehnt je-

doch die Forderung beim 3. Spiegelstrich wegen Geldverschwendung ab. 

 

Die Resolution wird mit vorgenannter Einschränkung einstimmig verabschiedet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Projekte Bildungsfond (SPD) 

Vorlage: 0497/2012 
 

Herr Prof. Baum begründet den Antrag und verdeutlicht, dass es hier nicht um ein 

einfaches Wohnhaus oder ein Mehrgenerationenhaus geht. Vielmehr soll ein Ort 

geschaffen werden, an dem Eltern sich treffen können, Unterstützung erhalten o-

der auch Netzwerke ins Leben rufen können. 

 

Frau Schappert ergänzt, dass diese Idee schon vor geraumer Zeit vom Ortsbeirat 

aufgegriffen und der Verwaltung zur Umsetzung vorgelegt wurde und es sinnvoll 

sei, hier nochmals nachzuhaken. 

 



   5 

Der Antrag wird einstimmig mit 10 : 0 : 0 an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Baumschutzsatzung (CDU) 

Vorlage: 0513/2012 
 

Der von Herrn Stahl begründete Antrag wird von Herrn Schönig dahingehend er-

gänzt, dass es nicht nachvollziehbar sei, dass die Stadt Mainz als Gründstücksei-

gentümerin im Ortsteil sich Fällungen genehmigt und durchführt, die sie Bürgerin-

nen und Bürgern des Lerchenberges aufgrund der o. g. Satzung verweigert.  

 

Herr Laib begrüßt den Antrag, da er notwendige Diskussionen in Gang setzen kön-

ne. 

 

Herr Wunderlich weist darauf hin, dass der Förster forstwirtschaftlich, d. h. gewinn-

orientiert, handeln müsse und im Übrigen hier wohl kleinbürgerliche Ängste vor 

großen Bäumen der Hintergrund des Antrages seien. 

 

Der Antrag wird mehrheitlich mit 9 : 1 : 0 an die Verwaltung mit der Bitte um weite-

re Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Flugplatz Finthen (ödp) 

hier: Berichterstattung durch BI 
Vorlage: 0518/2012 

 

Auf den von Herrn Wunderlich begründeten Antrag entgegnet Herr Schönig, dass 

dieser in keinster Weise den Tatsachen entspräche. Er weist ausdrücklich die Be-

hauptung zurück, der Ortsbeirat kümmere sich nicht um die Thematik des Verkehrs-

landeplatzes Finthen im Sinne der Lerchenberger.  

 

Herr Stahl verweist in diesem Zusammenhang auf die Stellungnahme von Frau Bg. 

Eder vom 22.02.12 unter TOP 13.1 . 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass sie sich nochmals bei der Verwaltung nach dem aktu-

ellen Sachstand erkundigen werde und im Übrigen es den Initiativen freistehe, 

selbst Informationsveranstaltungen für den Lerchenberg abzuhalten, so wie dies ja 

auch in der Vergangenheit praktiziert wurde. Eine ausführliche Information des 

Ortsbeirates hat es in jüngster Vergangenheit sowohl durch die BI als auch durch 

die Verwaltung gegeben. 

 

Der Antrag wird mehrheitlich mit 1 : 8 : 1 Stimmen abgelehnt. 
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Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 

Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Grundschule (Grüne) 

hier: Planungen zur Weiterentwicklung 
Vorlage: 0498/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 21.03.12, ohne AZ .  

 

Herr Laib fragt, ob die Verwaltung die angesprochenen Planungen konkretisieren 

und dem Ortsbeirat vorgelegen könne. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Straßenreinigungsgebühren (Grüne) 

hier: Reduzierung der Kosten für Vorderlieger 
Vorlage: 0499/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 19.03.12, ohne AZ .  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Bau einer Biogasanlage (SPD) 

hier: Zusätzliche Lärmbelastungen und Beeinträchtigungen für den 
Lerchenberg und den Ober-Olmer-Wald 
Vorlage: 0500/2012 

 

Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Beantwortung der Anfrage.  

(Antwort Anlage 3) 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Grundschule (CDU) 

Vorlage: 0514/2012 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 21.03.12, ohne AZ .  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Bildungsfondsprojekte (ödp) 
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hier: Nachhaltigkeit 
Vorlage: 0515/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 20.03.12, ohne AZ. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Fahrradverleihsystem (SPD) 

hier: Anbindung des Lerchenbergs 
Vorlage: 0517/2012 

 

Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Beantwortung der Anfrage.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Lerchenberger Förderverein (CDU) 

Vorlage: 0521/2012 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 14.03.12.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0577/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Pflege der Außenanlage des Bürgerhauses Lerchenberg 
Vorlage: 0560/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez III vom 20.03.12, 

AZ. 80/23 45 08 1 1/06. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.1 Vereinbarungen mit dem Luftfahrtverein 

hier: Schr. des Dez V + des Dez III 
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Kenntnisnahme des Schreibens des Dez V vom 22.02.12, AZ 10 51 45.21 und der 

Stellungnahme des Dez III vom 21.03.12 (Anlage 1). 

 
                                                                                                                                      
                                                                                                                             
                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                  
                                                                                                                                   
                                                                                                                                
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. A. Stahl                                                                gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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